



# Reforma electoral y 40 horas quedan fuera de la agenda de Sergio Mayer, pide licencia en la Cámara de Diputados por esta razón

En San Lázaro le aprobaron el permiso al diputado de Morena por "Tiempo indefinido"

17 Feb, 2026



La tarde de este 17 de febrero de 2026, se dio a conocer por medios oficiales que el diputado de Morena, Sergio Mayer Bretón pidió licencia para separarse de su cargo en la Cámara de Diputados para participar en un proyecto de Telemundo.

Durante la sesión de este martes en San Lázaro, se "aprobó la licencia por tiempo indefinido solicitada por el diputado" de Morena, pese a que en próximas semanas se comenzará con la discusión de la reforma electoral enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum y el dictamen que reduce la jornada laboral a 40 horas, cabe destacar que el permiso surtirá efecto a partir de este día.

## ¿Para qué pidió licencia Sergio Mayer?

Sergio Mayer solicitó licencia como diputado federal para integrarse al reality show "La Casa de los Famosos", producido por Telemundo. Versiones difundidas en medios y redes sociales indican que, tras negociaciones de último momento, Mayer aceptó ser uno de los habitantes de la nueva temporada del programa, lo que generó comentarios sobre la compatibilidad de su participación en el reality con su cargo legislativo.

[Reforma electoral y 40 horas quedan fuera de la agenda de Sergio Mayer, pide licencia en la Cámara de Diputados por esta razón - Infobae](#)